

Documento colectivo 3J 2024

I—No es libertad, es violencia patriarcal. La masacre de barracas FUE LESBICIDIO. Con hambre, odio y racismo colonial no hay Ni Una Menos. Abajo la Ley Bases y el DNU. El movimiento lesbo transfeminista sigue en pie de lucha contra el gobierno de Milei—

Este 3 de junio nos encuentra siendo muchos, estando juntas y juntes y en movimiento. Estamos también aquí EN HONOR A NORITA CORTIÑAS, luchadora incansable y madre de todas las batallas.

Estamos viviendo un momento de profundos ataques al conjunto de nuestro pueblo.

El Gobierno de Milei instauró la crueldad y el odio como política de Estado. La violencia del Gobierno de Milei es social, es económica y es política. Ante eso respondemos: ¡seguimos en las calles y movilizades! Seguimos gritando: NI UNA MENOS, VIVAS LIBRES Y DESENDEUDADAS NOS QUEREMOS. ¡FUERA EL FMI!

Estamos conmocionades y movilizades por la masacre en Barracas, por el triple lesbicidio. Exigimos justicia por Pamela, Roxana y Andrea, asesinadas cruelmente con dos bombas molotov por ser lesbianas. El silencio es complicidad. Exigimos a Jorge Macri y el Gobierno de la Ciudad soluciones reparatorias para Sofía, sobreviviente de la masacre: exigimos una respuesta habitacional adecuada y acompañamiento integral sostenido en el tiempo y que le garanticen una perspectiva de vida digna y libre de violencias. ¡NI UNA LESBIANA MENOS!

Condenamos los femicidios, lesbicidios, travesticidios, transfemicidios y transhomicidios que se incrementan día a día y el violento accionar del poder judicial misógino y denunciemos el cerco mediático. Exigimos justicia por el travesticidio de Sofía Fernández a manos de la policía, por el femicidio de Mariel Jiménez en Lugano; de Erika Torres, docente de Chaco; de Claudia Tupa Lotore y de Micaela Rascovsky! El estado es responsable!

Nos seguimos preguntando ¿dónde está Tehuel de la Torre?

Exigimos justicia por Sabrina, compañera de la Agrupación Hijxs, atacada en su propio hogar por una patota libertaria, y por les demás militantes por ddhh amenazades. Ya dijimos muchas veces NUNCA MÁS, no podemos permitir que se vuelva a la persecución y a la violencia de la dictadura. ¡SIN MEMORIA NO HAY NI UNA MENOS!. Son 30.000, fue genocidio. Exigimos la apertura de los archivos de la dictadura, del 74 al 83. Nora Cortiñas presente!

No son solo discursos de odio, son actos de odio que vivimos los pueblos y comunidades hace más de 500 años. Peligra a través del DNU vigente la Ley 26160 sobre los Derechos Territoriales. EL CHINEO MATA a nuestras Comunidades Afroargentina, Afrodescendiente, Afrodiasporica y Migrante. EL RACISMO COLONIAL DEL HAMBRE MATA Y ES POLÍTICA GENOCIDA!!

Denunciamos el aumento de la violencia institucional hacia las trabajadoras sexuales y personas en situación de prostitución, así como la persecución y el hostigamiento a personas en situación de calle y trabajadores de la economía popular. Toda esta violencia expresa el modelo de crueldad y exclusión que impulsa este gobierno nacional.

Exigimos el desmantelamiento de las redes de trata. El estado es responsable. Exigimos celeridad en la investigación por abuso sexual que involucra al intendente de la Matanza Fernando Espinoza y resguardo a la denunciante. Seguimos organizadas contra todos los abusos.

Los discursos y actos de odio promovidos desde el gobierno y sus seguidores son responsables de que los ataques hacia la comunidad LGBTIQ+ se hayan incrementado alcanzando su peor expresión. Exigimos la sanción de la ley de reparación histórica y condenamos la represión del 24 de mayo a las compañeras travesti trans. En nuestro país se mutilan niños todos los días: basta de cirugías normalizantes a cuerpos intersex. Exigimos el tratamiento de la Ley de Protección Integral de las Características Sexuales que prohíbe intervenciones quirúrgicas sin consentimiento. Exigimos absolución de nuestra compañera lesbiana Pierina Nochetti, procesada por preguntar ¿dónde está Tehuel?.

En un contexto de desmantelamiento de las políticas contra las violencias por motivos de género y de una crisis habitacional sin precedentes, los discursos de odio ponen en peligro a miles de personas, especialmente a mujeres, lesbianas, travestis, transexuales, transgenero e intersex.

Denunciamos el desalojo de las Mujeres de la Galería de la Villa 31: son familias monomarentales que fueron desalojadas y violentadas por el gobierno de la ciudad de Buenos Aires. Denunciamos que esta es una política que se repite en distintos barrios populares del país. EL ODIIO MATA ¡BASTA DE VIOLENCIA! ¡JUSTICIA ES QUE NO SUCEDA NUNCA MÁS!

II —Decimos: EL HAMBRE ES UN CRIMEN! NO AL PAGO DE LA DEUDA EXTERNA. NO AL PROTOCOLO ANTI PROTESTA DE BULLRICH. NO A LA BAJA DE LA EDAD DE PUNIBILIDAD.

El gobierno de Milei es el responsable de la violencia hacia a nosotres. El plan motosierra representa el hambre y el saqueo. La Ley Bases es una nueva propuesta de ajuste de nuestras vidas al servicio del FMI y destinada al enriquecimiento de los grandes intereses económicos y financieros internacionales y nacionales.

Repudiamos a los endeudadores seriales de Sturzenegger y Caputo que impunemente vuelven a ocupar cargos públicos por una justicia cómplice que no investiga a los delincuentes económicos.

Denunciamos el despliegue represivo y persecutorio que alimenta la campaña política del gobierno de Milei, Bullrich y Pettovello para estigmatizar y quebrar a las organizaciones de lucha. NO AL PROTOCOLO ANTI PROTESTA DE BULLRICH. NO A LA BAJA DE LA EDAD DE PUNIBILIDAD. NO AL PROYECTO DE LEY DE REITERANCIA NI AL PROYECTO DE LIBRE PORTACIÓN DE ARMAS. ES MÁS VIOLENCIA HACIA NOSOTRES!

El gobierno que no envía alimentos es el responsable de agravar la crisis social promoviendo los despidos, el ajuste y recortando los programas sociales. Hostiga a los movimientos sociales y piqueteros, a sus militantes y a sus dirigentes acusándolos de extorsionadores mientras tienen guardados y sin entregar 5 millones de kilos de alimentos que deberían llegar a los comedores, merenderos y ollas a lo

largo y ancho del país. Estamos en emergencia alimentaria. Esta política de hambre expresa una política genocida. ¡MILEI Y PETTOVELLO SON RESPONSABLES. EL HAMBRE ES UN CRIMEN!

La pobreza llegó al 55% y la indigencia al 18% de la población. Unicef señala que el 69% de los niñas, niños y adolescentes en la Argentina son pobres y que el presupuesto destinado a la niñeces cayó un 75%. El superávit fiscal anunciado por el gobierno se logró con la plata de las jubilaciones y pensiones. Se recortaron las jubilaciones entre un 24% y un 37%.

La violencia económica es violencia. Las políticas destinadas al cuidado fueron desfinanciadas. Solo 7 de las 43 principales políticas de cuidados se mantienen vigentes. Desapareció de la dirección de géneros y diversidad del ministerio de salud de la nación borrando el área de gestión de insumos para travestis trans y transgénero. El plan ENIA que redujo los embarazos en la adolescencia a la mitad fue suspendido. Decimos: “NIÑAS, NO MADRES”. El Plan Mil Días para personas gestantes y niñas hasta 3 años se redujo un 74%. Se dismanteló la Ley Micaela, la construcción de escuelas, espacios para la primera niñez y para adultos mayores fue suspendida.

El abuso sexual contra niñas y adolescentes es tortura, denunciemos la persecución a madres protectoras y adultes referentes. No a la prescripción: gritamos fuerte YO SI TE CREO. Exigimos la aplicación e implementación de ESI laica y científica en todo el país. Denunciamos la profundización de la alianza con el Opus Dei y las iglesias para avalar el carácter conservador del gobierno. Seguimos exigiendo iglesia y estado asunto y separado!

III. —DEFENDEMOS nuestro derecho a decidir sobre los propios cuerpos y proyectos de vida

Repudiamos los discursos cis heterosexistas, misóginos, machistas, pregnados por el fundamentalismo religioso del Gobierno Nacional y sus aliadxs y cómplices que intentan reabrir debates con respecto a nuestro derecho a decidir sobre los propios cuerpos y proyectos de vida y promueven acciones violentas.

Reafirmamos que la única agenda sangrienta fue la del aborto criminalizado y clandestino que se llevó la vida de miles de mujeres y personas gestantes. Una realidad injusta que logramos revertir a partir de la sanción de la Ley 27.610 de acceso a la Interrupción Voluntaria del Embarazo que logramos gracias a la organización, la movilización y la lucha persistente del movimiento transfeminista junto a la Campaña Nacional por el derecho al Aborto Legal, Seguro y Gratuito.

¡Exigimos el acceso efectivo a métodos anticonceptivos de manera gratuita y la efectiva implementación de la Ley de IVE sin barreras en todas las provincias!

¡Exigimos la compra, producción y distribución de mifepristona, misoprostol YA!

Denunciamos la intencionalidad del Gobierno Nacional de incumplir con la Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo a través del desabastecimiento de insumos necesarios para realizar las prácticas.

¡Exigimos insumos para la Aspiración Manual Endo Uterina (AMEU) en todos los centros de salud y capacitación a profesionales de la salud para su uso! Elegir cómo abortar también es un derecho.

Decimos NO al decreto de Milei que pretende desregular las obras sociales y prepagas, por lo cual ya no tendrán que respetar el nomenclador nacional que establece el valor de pago a los servicios y prestaciones que mejoran la calidad de vida de las personas con discapacidad. Se quiere mercantilizar nuestros cuerpos y nuestras necesidades y decretar la desigualdad de oportunidades para las personas con discapacidad trabajadoras. La desregulación financiera que pretende Milei garantiza el avance del crimen organizado, la trata de personas, el narcotráfico y las redes de pedofilia.

IV. — DECIMOS ¡NO A LA LEY DE BASES! ¡BASTA DE DESPIDOS! NI UNA JUBILADA MENOS!

Estamos una vez más frente al Congreso, porque en estos momentos se está debatiendo una Ley machista, antiobrera, antipopular y neocolonial, una declaración de guerra al pueblo: ¡NO A LA LEY DE BASES! LE EXIGIMOS A DIPUTADXS Y SENADORES QUE RECHACEN TODOS LOS ARTÍCULOS DE ESTA LEY QUE GARANTIZA POLÍTICAS DE HAMBRE Y SAQUEO PARA NUESTRO PUEBLO. Repetimos: NO AL FMI. Merecemos políticas que garanticen tierra, techo y trabajo en nuestro país, no una reforma laboral que nos empobrece y violenta en una desigualdad estructural e histórica. El día que se trate la ley bases, vamos a parar el país y llenar las calles.

Nos preocupa especialmente la derogación de la moratoria previsional, por la cual miles de mujeres pudieron acceder a una jubilación. Sin la moratoria, 9 de cada 10 mujeres no van a poder jubilarse. ¡SOMOS HIJXS DE LAS AMAS DE CASA QUE SE PUDIERON JUBILAR! ¡CUIDAR ES TRABAJO Y LA JUBILACIÓN ES UN DERECHO! NI UNA JUBILADA MENOS!

Condenamos el Régimen de Incentivo a las Grandes Inversiones, desguace del INCAA y del cine nacional. EL INTI NO SE TOCA. ¡NO AL CIERRE DEL INADI! Repudiamos la privatización de empresas públicas como Trenes Argentinos, Aerolíneas Argentinas, los medios públicos y el Correo Argentino: la privatización no es el camino, ya lo vivimos en los 90. El vergonzoso blanqueo para millonarios que no pagan impuestos, son todas medidas que implican un SAQUEO Y ROBO DE NUESTROS BIENES COMUNES. Condenamos la política colonial extractivista de nuestros bienes y de la depredación ambiental. FUERA YANKEES DE AMÉRICA LATINA. Fuera ingleses de Malvinas. NI UNA BASE MILITAR MÁS. QUIEREN PONER EL PAÍS EN VENTA, NO LO PODEMOS PERMITIR! La Patria no se vende!

Han echado a más de 15mil trabajadorxs estatales en 6 meses. Los trabajadores estatales garantizan políticas públicas fundamentales, Además entre los miles de despidos hay personas que ingresaron por cupo laboral travesti-trans y por cupo de discapacidad. Seguimos exigiendo el reconocimiento profesional a la enfermería. Nuestro apoyo a las trabajadoras docentes y de salud de Misiones, en su reclamo por aumentos salariales al gobierno provincial. Solidaridad con las docentes y no docentes universitarias en su lucha por el salario .¡Reincorporación ya de todes les

despedides! NO A LOS DESPIDOS EN EL ESTADO Y EN EL SECTOR PRIVADO ¡NO A LA REFORMA LABORAL DE MILEI!

V. —REPUDIAMOS LA INTERNACIONAL FASCISTA!

Repudiamos todo ataque del tipo fascista como el intento de magnicidio contra la ex vicepresidenta, los crímenes de odio y la impunidad. Intentan disciplinarnos para sacarnos de la política.

Expresamos nuestra solidaridad con la familia Villalba de Paraguay y total apoyo a la campaña internacional “eran niñas”. Abajo el juicio trucho contra Laura Villalba.

Aparición con vida ya! No a la deportación de Myriam, Tania, Rosa y Mariana Villalba. Seguimos exigiendo liberación para milagro sala.

Condenamos el plan de Milei a nivel internacional, que excede nuestras fronteras con una alianza de este gobierno junto a Estados Unidos e Israel. Denunciamos los genocidios en Haití, República del Congo y Palestina, donde las más afectadas por el genocidio del Estado de Israel son las mujeres y niñas. BASTA DE PERSECUCIÓN Y CRIMINALIZACIÓN A QUIENES SE SOLIDARIZAN CON LA CAUSA PALESTINA. ALTO AL FUEGO. NO ES GUERRA, ES GENOCIDIO!

Frente al odio y la crueldad de este Gobierno, nosotres seguimos organizades, tejiendo redes que nos sostienen. Como hace nueve años, cada 3 de junio, volvemos a decir: ¡NI UNA MENOS! Nora Cortiñas Presente! Aquí estaremos hasta que vivamos vidas libres y dignas. Las calles son nuestras!